

Jeannot Krecké à Saint-Pétersbourg. – Le ministre de l'Economie et du Commerce extérieur s'est envolé pour Saint-Pétersbourg où il assiste jusqu'à demain à un Forum économique mondial qui se veut la réponse russe au Forum annuel de Davos (voir *La Voix* d'hier). Jeannot Krecké participera à diverses conférences et tables rondes, rencontrera les gouverneurs des régions de Krasnodar et de Yaroslavl et aura des entrevues avec des décideurs économiques. L'objectif étant comme toujours de vendre le Luxembourg sur la scène internationale. Lundi et mardi, le ministre sera à Moscou, Krasnaya Polyana et Sotchi où il mènera une mission économique à la tête d'une délégation luxembourgeoise essentiellement composée de représentants du secteur de la construction.